

郡市夏季中体連大会が終わりました

6月22～23日(土～日)、梅雨に入り、どの競技にとってもコンディション的にはあまり良くない天気でした。屋外競技のサッカー、野球、ソフトテニスは特に雨に悩まされました(ソフトテニスの試合が全部終わったのは6/25(火)でした)。しかし、選手推戴式の時に決意表明したように、どの競技でも、一生懸命、最後まで力を出していました。2日目、私は菊水町営体育館の係だったために、競技全てを応援に行くことはできませんでしたが、競技後の保護者の方々が撮った写真を見せていただきました。「青春開花」にふさわしい表情でした。団体(チーム)戦の結果をお知らせします。

バドミントン男子 1回戦 荒三中(3-0)菊水中 準々決勝 荒三中(0-3)南関中	バドミントン女子 1回戦 荒三中(0-3)玉高附属中
バスケットボール男子 リーグ1試合 荒三中(18-70)荒四中 リーグ2試合 荒三中(28-110)玉名中 リーグ3試合 荒三中(38-71)荒尾海陽中	バスケットボール女子 1回戦 荒三中(20-49)長洲中
軟式野球(3位) 1回戦 荒三中・四中・菊水中(10-5)岱明中・長洲中 準決勝 荒三中・四中・菊水中(2-6)玉名中	バレーボール女子 1回戦 荒三中(0-2)有明HS
ソフトテニス男子(2位) 1回戦 荒三中(2-0)玉名中 決勝 荒三中(0-2)長洲中	ソフトテニス女子(3位) 1回戦 荒三中(2-1)岱明中 準決勝 荒三中(0-2)玉名中 三位決定戦 荒三中(2-1)玉名STC
サッカー(3位) 1回戦 荒三中(1-0)長洲中 準決勝 荒三中(1-3)荒尾海陽中	

個人戦が行われた競技もありますが、上位入賞して県大会の出場権を得た人は次のステージでも自分の力を発揮してください。



7月になります

1つ1つの行事や毎日の学習を通して、成長している姿を見ると嬉しくなります。7月の行事の一部を載せています。

2日(火) : 1年耳鼻科検診(2クラス)	4日(木) : 生徒集会
5日(火) : 1年耳鼻科検診(1クラス)・2年キャリア教育・3年租税教室	
8・9(月・火) : 3年実力テスト	11日(木) : 県中体連選手推戴式・スクールカウンセラーのストレスマネジメント授業
12・16(金・火) : 3年アルバム用写真撮影	19日(金) : 夏休み前全校集会

7月の授業日数は14日です。あっという間に夏休みになりますが、3年にとっては高校説明会(サマースクール)等も始まります。大切な情報は自分から“動いて”集める習慣をつけましょう。

進路選択、高校入試に向けて

6月になって、毎日のように高校から「案内」が届きます。3年教室前の「ギャラリー」の掲示板に貼っていますが、この時期に届くのは「学校見学会」「学校説明会」「体験入学」「オープンスクール」「オープンキャンパス」と呼び方はいろいろありますが、中学生や保護者の皆さんに高校等の様子を知らせていただくために各学校が工夫して実施する会の案内です。数年前までは多くの学校が用紙による申込みでしたが、最近はWeb申込みが多くなっています。全日制、定時制、通信制の紹介、教育課程(勉強する内容)の紹介、部活動等の紹介、学校卒業後の進路についてなど、内容も様々です。

夏休みにある学校が多いです。4回開催する高校もあります。この機会を活用して自分の中学校卒業後の進路について考えてください。

1, 2年生もこれを見るとこれからのイメージを持つことができます。



2名の教育実習生さん、ありがとうございました

5月19日(日)～
6月7日(金)の

期間、教員を目指す2人の大学生が教育実習にやってきました(1人は本校の先輩です)。1人は音楽、1人は養護の先生になるという夢を持たれていました。1人は2週間、1人は3週間の実習でしたが、夢に向かって一生懸命頑張っている姿に、私たちも元気をもらいました。そして次の手紙を頂きました。【一部抜粋】

日に日に暑くなる今日この頃ですが、いかがお過ごしでしょうか。

荒尾第三中学校での教育実習におきましては、先生方の一方ならぬお世話になり、心より御礼申し上げます。

実習では、生徒たちの明るく快活な姿に救われながら、教師に必要な心構えや指導技術など多くのことを学ばせていただきました。

今回の実習において学んだことを糧に、良き教師として教壇に立てるよう勉強に励みたいと考えております。

2人とも、頑張ってください。三中職員一同、生徒一同、応援しています。

